

À L'HEURE OÙ MARTINE AUBRY PASSE LE RELAIS, LES SOCIALISTES SALUENT SON BILAN REMARQUABLE

À l'heure où Martine Aubry passe le relais à la tête de la ville de Lille, ses camarades socialistes saluent avec émotion son bilan remarquable.

Succédant à la figure tutélaire de Pierre Mauroy, Martine Aubry a su transformer la cité du Nord en une capitale économique et culturelle rayonnante, sans jamais cesser de s'appuyer sur la tradition populaire de la ville. Mieux, elle en a fait une force permettant d'engager Lille dans la modernité sans jamais renoncer à la justice sociale.

Figure du socialisme et de la gauche, elle s'impose comme une grande maire sans jamais avoir cessé d'être une femme d'État au service du progrès social et de l'égalité.

En ces temps où l'extrême droite rôde aux portes du pouvoir, nul doute que Martine Aubry continuera à faire vivre ses valeurs et son expérience dans d'autres engagements toujours utiles à la Gauche.